

Ecopetrol suspende producción de gas en el Catatumbo

La instalación de válvulas ilícitas y el hurto de vehículos obligan a parar la producción del insumo.

Región Central - 02 Feb 2021 - 09:46 am



Olga Lucía Cotamo Salazar
@olgalucacotamo

Compartir



Foto de Archivo

La planta de gas Sardinata suministra 620.000 pies cúbicos diarios de gas natural a las empresas Proviservicios y Gases del Oriente, las cuales benefician a 1.800 familias de Tibú y un sector de la ciudad de Cúcuta.

Directivos de **Ecopetrol** indicaron que el año anterior se reportó el incremento de la instalación de válvulas clandestinas para el hurto de crudo y se contabilizaron 106 conexiones ilegales, para un total de 789 de estas válvulas sobre las líneas de transporte de **Cenit**.

Mientras que, en lo corrido del 2.021, se han instalado más de 50 válvulas clandestinas en la zona del Catatumbo.

Le puede interesar: Toque de queda en Norte Santander será modificado

Según la petrolera, el año anterior se confirmó el hurto de 2.500 barriles diarios de hidrocarburos en promedio, de los cuales 2.439 corresponden a crudo, la mayoría proveniente del oleoducto Caño Limón-Coveñas.

Según los cálculos de la empresa Caño Limón-Coveñas, con 27 válvulas ilícitas, la mayoría en los municipios de Tibú y El Tarra, en Norte de Santander, son los más afectados.

Así mismo, **Ecopetrol** denunció el incremento del hurto de vehículos. Tan solo el año pasado se robaron 39 carros de la empresa en la zona del Catatumbo y en lo que ha transcurrido del presente año, tres vehículos han sido hurtados.

Según **Ecopetrol**, de seguir estas acciones violentas, por parte de los distintos grupos armados, se podría originar la suspensión total de las operaciones de los campos Tibú y Sardinata, las cuales generan en promedio 500 empleos.

Lea además: Cúcuta, entre las primeras ciudades seleccionadas para la vacuna contra la covid-19

El retiro de la empresa pone en riesgo la economía de la región, debido la adquisición de bienes y servicios a empresarios locales, por \$19.000 millones e ingresos al municipio por impuestos, por más de \$7.000 millones anuales.

Directivos de **Ecopetrol** rechazaron la manipulación de las líneas de transporte de hidrocarburo que origina un alto riesgo para la vida de las personas y las comunidades, y afecta al medio ambiente e impide la normalidad de actividades petroleras en la zona.

Así mismo, advirtió que mientras no existan garantías de seguridad, no restablecerá la operación en Norte de Santander.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Temas

[Ecopetrol](#) / [producción de gas](#) / [Catatumbo](#)

Lo más visto

- CLICS | Hace 5 Días

Paulina Vega y la foto que borró al tener los pantalones abajo "evacuando"
- EJE CAFETERO | Hace 1 Día

Hombre se quitó la vida en el viaducto de Pereira
- BOGOTÁ | Hace 1 Día

Joven de 19 años fallece tras fatal accidente de tránsito en Bogotá
- TECNOLOGÍA | Hace 3 Días

Características de los nuevos celulares "flecha" de Nokia
- INTERNACIONAL | Hace 1 Día

Bill Gates predice una "triste realidad", otra pandemia que podría poner en peligro a la humanidad

Le puede interesar



Autoridades de Norte de Santander descartan masacre en zona rural de Tibú

| Santanderes - Hace 2 días



Fuerte caída de la producción petrolera en Colombia durante el 2020

| Economía - Hace 2 días



Defensoría del Pueblo condena masacre en zona rural de Tibú

| Santanderes - Hace 3 días



Comunidad del Catatumbo denunció nueva masacre en zona rural de Tibú

| Santanderes - Hace 3 días

Capturados dos de los delincuentes más buscados en el Huila

Los dos hombres eran requeridos por receptación, hurto en todas sus modalidades y homicidio.

Región Central - 02 Feb 2021 - 01:09 pm



Alejandra Herrera
@HerreraAleja07

Compartir

